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   開     議 

 

 

○町田義昭議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。 

 なお、15番、鈴木武次議員からは、遅刻する

旨の申し出があります。よって、ただいまの出

席議員は定足数に達しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○町田義昭議長 日程第１、市政一般に関する質

問を４日に引き続き行います。 

 これより個人質問を行います。 

 それでは順次、ご指名いたします。 

 

 

 大沼 久議員の質問 

 

 

○町田義昭議長 順位５番、議席番号11番、大沼 

久議員。 

  （11番大沼 久議員登壇） 

○１１番 大沼 久議員 おはようございます。 

 １週間以来、体調をちょっとすぐれなくして

おりますので、特にせき、たん、鼻水等がどっ

ととなっておりまして、さらに持病のぜんそく

の再来かと思っておりますけども、頭が痛くて

耳が右側が少し聞こえませんので、市長の答弁

は聞こえるように言っていただきたいなという

ようなことを思っておるところであります。 

 そして、耐えることができなくて、耳鼻科の

健診を受けたところ、急性中耳炎ということに

診断を受けました。思い当たる節がないので、

先生からいろいろ聞いたところ、はなをかむと

きにいきなりかむと耳管から細菌が入って炎症

を起こす。これを中耳炎というそうであります。

そんなわけで１週間眠れずずっと来たもんです

から、言うことが支離滅裂かもしれませんので、

ご容赦願いたいと思います。 

 さらに追い打ちをかけたのが、昨夜、灯油タ

ンクが全部抜けてしまって、大騒ぎをしたとこ

ろであります。おかげさまで、下の枡でとまり

ましたんですが、消防本部からも出ていただき

まして、夜中じゅう大騒ぎをしましたので、ま

さに眠れないの１週間でありました。そんなこ

とで、準備もでたらめだったので、非常に申し

わけございませんです。 

 今年度の施政方針につきましては、初めの前

書きに、これからの４年間は全身全霊をかけて、

過渡期に直面している長井市のかじ取りを担っ

てまいる所存ですと書かれてありますが、私は

全身全霊などかけない方がいいのではないかと

いうようなことで、少し白けて、次ずっと読ん

でいきますと、当たり前のことしか書かってお

りませんので飛ばしまして、２ページに行きま

したんですが、そこで真ん中辺に、来年は団塊

の世代の昭和22年生まれの方々が65歳を迎え、

社会保障支出が急増し始めます。経済が拡大せ

ずに、公的債務が膨らむならば、日本は破綻の

危機を迎えることになりかねません。 

 私が来年、65歳を迎える年であります。そん

なとき考えたら、何かむなしい思いをさせても

らいました。次読む気になりませんでしたので、

どんどん飛ばしていきました。そしたら、６ペ

ージの下段に、女性が生き生きと元気でという

言葉が目につきました。考えてみますと、私は

出馬以来、キャッチフレーズといたしまして、

心を込めて生き生き長井をつくるためにという 


